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澳門戶外表演區的散場安排 

 

 

上月，澳門戶外表演區舉行了首場音樂會，超過一萬名居民、旅客入場觀看表演。

在政府部門的齊心協力下，當日散場安排大致順暢、有序。考慮到未來戶外表演區的演

唱會規模會愈來愈大，散場涉及的人數會愈來愈多，就此，本人提出兩點建議： 

一，推動澳門輕軌在閘機和自助售票機上接納更多支付工具。上月預熱音樂會，輕

軌是居民和旅客散場時的主要交通工具。政府當日宣布輕軌的免費搭乘安排。然而，當

音樂活動由私人機構承辦時，輕軌公司難以再提供相應的安排。事實上，由於輕軌閘機

只接受單程票、澳門通和輕軌通三種支付方式，可預料當人流量大增時，有大量旅客要

在售票處排隊購買單程票，大大減低了輕軌的分流作用。因此，再次呼籲推動澳門輕軌

在閘機和自助售票機上接納更多支付工具，方便居民和旅客出行。 

二，增加散場專線巴士的到達站點。預熱音樂會為市民提供前往關閘和亞馬喇前地

的兩條直達專線巴士。未來，可以適當考慮增加散場專線巴士的到達站點，直達主要民

生區和出入境口岸（如外港碼頭），或者在前往亞馬喇前地的專線巴士，增加氹仔市中心

（中央公園）的中途停靠點，有利更好分流。同時，可預留一定位置，供休閒企業提供

往來大型渡假村和表演區的穿梭巴士。更為重要的是，政府作為場地出租方，應要求承

辦公司提供清晰和切實可行的散場交流安排，並要求其及早向公眾釋出有關信息。 

 

 

 

 

 

 


